



春の校外学習に行ってきました

< 1・2年 6月7日 (水) >

方面：県立美術館

雨天のため延期となっていた遠足。当日は晴天に恵まれ、1年生と2年生一緒に近くの美術館へ歩いて行ってきました。みんなで絵をかいたり、お弁当やおやつをおいしく食べたりしました。楽しい一日を過ごしました。



< 3・4年 5月25日 (木) >

方面：3年 甲府中央消防署・NHK甲府放送局

4年 平瀬浄水場 (合同：県立考古博物館)

3年生と4年生の合同の校外学習となります。前半は、学年ごとの見学場所へ行き、昼食からは合同で行いました。どの見学場所でも施設の方々が大層にわかりやすく教えてくださり、しっかり学習することができました。(3年：写真上、4年：写真下)



← 3年生

↓ 4年生

救急法講習会 5月24日 (水)

水泳指導を前に、日本赤十字社ボランティアの方2名を講師に、職員対象の救急法講習会を行いました。心肺蘇生法など人形を使い、指導を受けました。今年も安全に活動できるよう水泳学習を行っていきます。



プールでの授業は、天候に恵まれず入れないこともあります。学年やブロックで、楽しく学習していきます。持ち物やプールカード記入など保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

また、プールの授業は1学期のみで、熱中症予防のため、夏休みの解放は行いません。

大地震発生に備えての引渡し訓練

首都直下型地震、東海南海トラフ地震等、大地震が発生した場合、甲府市では震度5弱以上で保護者に迎えに来ていただくことになっています。

6月1日は、そのための訓練を市内一斉に行い、保護者の皆様にご協力をいただき、全員無事引き渡すことができました。ご家庭におかれましても、地震が起きた際の避難について、是非、お子様と話す機会をもっていただきたいと思えます。



児童会活動もいよいよ本格始動

5月の児童総会を経て、今月の児童会活動が本格的に始まります。

まずは、たてわり班の活動のスタートとして6月2日（金）に、6つのグループに分かれ出発式を行いました。

今後、6年生がリーダーとして活躍しながら、年間を通じて様々な活動を行っていきます。

甲府支援学校との交流 5月26日（金）

本校の地域の特色を活かした教育活動の一つとして、「甲府支援学校との交流及び共同学習」があります。5月26日には、5年生が事前の準備で話し合われたことをもとに、支援学校を訪問し、ダンスやクイズ、楽器の演奏など子どもたちが考えた活動で交流を行いました。

10月に、2回目の交流を行っていく予定です。



読み聞かせを行いました

子どもたちに「本の楽しさ・おもしろさ」を伝えたり、本を読むきっかけになればと考え、全ての学年で、朝の時間を使って読み聞かせをさせていただきました。

図書室にコーナーが設けられ、借りられるようになっています。

<読ませていただいた本>

1年：「あか にんじゃ」「へんしんトンネル」 2年：「十二支のはじまり」

3年：「うそ」 4年：「ゆらゆらばしのうえて」

5年：「さんまいのおふだ」 6年：「3びきのかわいいオオカミ」